

## Mt 7, 24-27 Bâtir sur le roc

(Luc 6, 47-49)

*« Ainsi tout homme qui entend les paroles que je viens de dire et les met en pratique peut être comparé à un homme avisé qui a bâti sa maison sur le roc. »*

« Tout qui donc entend ces miennes paroles ... » - pour le Juif, le verbe « entendre » signifie à la fois entendre, écouter et obéir. La Parole de Jésus, qui est sa présence de Ressuscité dans le monde, est le fondement solide qui donne consistance à toute parole humaine sur le Royaume. Mais pour celui qui ne laisse pas la Parole de Jésus devenir acte en sa propre vie, la chute est grande.

Jean Radermakers sj.

Petite clé de lecture :

Interprétant cette image, saint Jean Chrysostome dit que celui qui se fonde sur le Christ ne peut être blessé par rien : ni les tempêtes, ni les inondations, ni les outrages, ni les projections sur moi de l'inconscient des autres ne peuvent m'atteindre si je batis sur la Parole de Jésus, si je me définis à partir de lui, et non à partir du jugement des autres et de leur comportement envers moi. En revanche, si je batis sur des illusions, par exemple celle d'être reconnu et aimé de tous, mon édifice s'écroulera dès que quelqu'un m'aura blessé. La Parole de Jésus me montre le bon terrain sur lequel ma maison sera solidement enracinée et résistera à toutes les attaques : le fait que je suis fils ou fille de Dieu, inconditionnellement aimé. Si j'édifie mon existence sur ce roc, elle sera réussie.

Anselm Grün, Évangile de Matthieu p.48, 49

Quelques pistes de réflexion :

- Concrètement, sur quoi je batis ma vie, mes choix, mes actions ... ?
- Comment puis-je redécouvrir l'exigence de cette Parole pour percevoir à nouveau le dynamisme de la grâce ?
- Jésus nous invite à « mettre en pratique ». Que veut dire pour moi ce « mettre en pratique » en allant à la rencontre de ma réalité quotidienne, en me plongeant dans la vie ?
- Qu'est-ce pour moi « bâtit sa maison » ? Qu'est-ce que c'est ou qui est le roc pour moi ?